

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	22.01.2013

Sachstand Sanierungsarbeiten der Platzfläche "Am Rosenhof"

hier: Nachfrage aus der Sitzung des Verkehrsausschusses vom 04.12.2012, TOP 6.5

Text der Anfrage:

"RM Kron weist darauf hin, dass hier ein Missverständnis vorliege. Es gehe ihm um die Fertigstellung der Einfassungsmauer.

RM Tull fügt ergänzend hinzu, dass sie zudem die Sanierung des Gehweges vor den Häusern 68 und 70 vermisste."

Antwort der Verwaltung:

Ein Teil der Einfassungsmauer ist durch die GAG-Immobilien AG Köln saniert worden. Diese Arbeiten sind abgeschlossen und werden im weiteren Verlauf dieser Mauer nicht mehr weiter geführt.

Die geplante Sanierung des Gehweges vor den Häusern 68 und 70 „Am Rosenhof“ musste wegen der durch die GAG in 2012 durchgeführten Fassadensanierung zurückgestellt werden. Da diese bereits abgeschlossen ist, werden die restlichen Arbeiten in diesem Bereich witterungsbedingt erst im Frühjahr 2013 durchgeführt. Diese Vorgehensweise wurde bei der Sanierung der einzelnen Abschnitte mit der GAG so abgestimmt.

gez. Höing